

Le prix ACE-Whitworth pour la recherche en éducation

CEA-Whitworth Award For Educational Research

Les récipiendaires du Prix ACE-Whitworth pour la recherche en éducation sont M^{me} Lorna Earl et M. Andy Hargreaves, co-directeurs du International Centre for Educational Change (Centre international pour le changement en éducation) à l'Institut d'études pédagogiques de l'Ontario de l'Université de Toronto (IEPO/UT), pour leur contribution à l'amélioration scolaire. Le Centre regroupe des universitaires et praticiens qui cherchent, initient, soutiennent et se prononcent sur les changements et les réformes en éducation aux niveaux local, national et international. Leur travail s'appuie sur le principe fondamental que le changement est inévitable, mais que l'amélioration est facultative.

Lorna Earl est professeure associée à l'IEPO/UT. M^{me} Earl est reconnue comme un chef de file dans le domaine de l'évaluation, et elle a su montrer son engagement à améliorer l'éducation tout au long de sa carrière. Elle a été nommée Éducatrice de distinction par l'IEPO/UT en 1994.

En plus d'être professeur à l'IEPO/UT, Andy Hargreaves est aussi professeur de recherche international à l'Université de Barcelone et professeur spécial à l'Université de Nottingham. M. Hargreaves et ses collègues ont créé le Centre international pour le changement en éducation afin de fournir une perspective critique, étayée par la recherche sur les changements rapides survenus en éducation au Canada et dans le monde.



Lorna Earl



Dr. Andy Hargreaves

The winners of this year's CEA-Whitworth Award for Educational Research are Dr. Lorna Earl and Dr. Andy Hargreaves, co-directors of the International Centre for Educational Change (ICEC) at the Ontario Institute for Studies in Education of the University of Toronto (OISE/UT), for their work contributing to school improvement. The Centre is a group of scholars and field developers who work to investigate, initiate, support, and speak out with integrity on changes and reforms in education locally, nationally, and internationally. Their work is based on the premise that change is unavoidable for educators, but improvement is optional.

Lorna Earl is an associate professor at OISE/UT and an acknowledged leader in the field of assessment and evaluation who has demonstrated commitment to education improvement throughout her career. She was named a Distinguished Educator by OISE/UT in 1994.

Dr. Andy Hargreaves is a professor at OISE/UT as well as an International Research Professor at the University of Barcelona and a Special Professor at the University of Nottingham. He and his colleagues founded the ICEC to provide a critical, research-based perspective to rapid educational change in Canada and around the world.

Chaque année depuis 1967, l'ACE rend hommage à une personne qui a contribué de façon remarquable à la recherche en éducation au Canada en lui décernant le Prix ACE-Whitworth. L'ACE a hérité de la responsabilité de décerner le Prix du Conseil canadien de la recherche en éducation (CCRE). Le Comité de sélection, présidé par Gillian McCreary, directrice générale du Département de l'évaluation du ministère de l'Éducation de la Saskatchewan, examine toutes les candidatures et choisit le ou les récipiendaires.

Each year since 1967 the CEA has honoured noteworthy contributions to educational research in Canada through the CEA-Whitworth Award, made possible by the generosity of Dr. Fred Whitworth. CEA inherited the right to make this award from the Canadian Council for Research in Education. A Selection Committee named by the Chair of the CEA Research Steering Committee, Gillian McCreary, Executive Director, Planning and Evaluation Branch at Saskatchewan Education, reviews all nominations and selects the winner(s).